

16. Wahlperiode

Dringlicher Antrag auf Annahme einer EntschlieÙung

der Fraktion der Bündnis 90/Die Grünen

Keine Verklärung kommunistischer Irrwege

Das Abgeordnetenhaus wolle beschließen:

Das Abgeordnetenhaus lehnt entschieden Ideologien ab, die auf die Abschaffung von Grund- und Menschenrechten, Demokratie und Rechtsstaatlichkeit gerichtet sind.

Das Abgeordnetenhaus hält die Debatte über Wege zum Kommunismus für absurd und überflüssig. Sie ist sogar gefährlich, weil sie dazu dient, die Menschenrechtsverletzungen der Regime zu relativieren, die sich auf den Weg zum Kommunismus gemacht haben.

Das Abgeordnetenhaus stellt fest, dass Meinungsbeiträge auch zu dieser Debatte grundsätzlich unter dem Schutz der grundgesetzlichen Meinungsfreiheit stehen. Daher ist die Forderung nach einem Parteiverbot, wie sie von der CSU gestellt wird, falsch.

Berlin, den 13. Januar 2011

Pop Ratzmann Otto Schäfer
und die übrigen Mitglieder der
Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

Die Drucksachen des Abgeordnetenhauses sind über die Internetseite

www.parlament-berlin.de (Startseite>Parlament>Plenum>Drucksachen) einzusehen.